
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成３１年第１回（３月）定例会に係る議会報告会 

開催日時 令和元年５月２９日（水）午後７時から午後８時５０分 

開催場所 所沢市役所 低層棟３階 全員協議会室 

出席議員 矢作 いづみ 城下 師子 近藤 哲男 

植竹 成年 島田 一隆 石本 亮三 

松本 明信 秋田  孝  

代 表 者 城下 師子 司 会 者 島田 一隆 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 矢作 いづみ 

参加人数 ４７名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

城下議員の開会挨拶後、総務経済（近藤）市民文教（秋田）健康福祉 

（植竹）建設環境（松本）予算特別（矢作）の順でパワーポイント資料 

に基づいて各委員会の報告。報告内容への質疑応答を行った。 

【報告への質疑など】 

〇パートナーシップ請願が請願者の意見が読まれ、委員会・議会におい

て全会一致で採択評価する。 

〇未来電力設置の際に料金等の運営について議論はなされたのか。 

料金が安くなる等メリットがある前提ではないのか 

〇基地の土砂搬入に意見書提出は良いが、今後は。市長調査依頼は。 

〇水生生物調査委託の委託先と今後について。ほか 

休憩後、４グループに分かれ各テーブルに議員２名が担当して市政全般

に対する意見交換が行われた。 

【その他の主な意見・要望等】 

〇議会改革をアグレッシブに。情報公開を早く。 

〇基地の土砂搬入問題。日米地位協定改定など議会から取組みを。 

〇暑い中で高齢者が縁石に座っている。バス停にベンチの設置を。 

〇未来電力の電気料増額は事前に把握できなかったか、脱原発に。 

〇子どもの権利条約など子どもを守る支援、保育園・福祉施設増やして。 

〇付属機関が政策実施にどう結びついているか、市民公募を増やして。 

〇障害者の共生条例が出来たが、手話言語条例や、議会中継に字幕を。 

〇狭山市駅のコミュニティセンターのような施設を所沢の駅近に。 

〇入管法変更で外国人が増えるので勉強がわかるまでの支援を。 

〇埼玉県の投票率が非常に低いので投票率を高める具体的な取組みを。 

 

広聴広報委員長 浅野 美恵子 様     

令和元年 ５年３０日 

所沢市議会 議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者  城下 師子      


